## Cuba se prononce à l'ONU en faveur des politiques pour affronter la crise migratoire internationale



La Havane, 21 octobre, (RHC).- La Coordonatrice résidente du Système des Nations Unies à Cuba, Myrta Kaulard, a déclaré à La Havane que notre pays a une longue tradition en matière de coopération Sud-Sud et une forte présence dans les pays de la région où il contribue surtout au développement de l'éducation et la santé.

Dans des déclarations à l'Agence d'Information Nationale, elle a signalé que les pays de la région ont beaucoup à apprendre de Cuba, car les échanges de connaissances, d'idées et d'expériences sont un élément essentiel pour l'accomplissement des objectifs du millénaire.

Myrta Kaulard a recommandé aux pays de la région de partager le modèle de défense civile de Cuba. Elle a mis l'accent sur le fait que des agences comme le Programme des Nations Unies pour le développement travaillent de concert avec Cuba dans la promotion de la coopération Sud-Sud, suite à ses bons résultats dans de nombreux secteurs.

Myrta Kaulard a déclaré que cette modalité de coopération ne consiste pas à imposer un autre modèle, qu'il s'agit de l'adapter au contexte de chaque pays.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/73390-cuba-se-prononce-a-lonu-en-faveur-des-politiques-pour-affronter-la-crise-migratoire-internationale



Radio Habana Cuba